

A un escalón del 'play off'

BALONMANO

El Juanfersa, pendiente del estado de Adrián, asegurará este sábado su objetivo si gana al Zarautz y el Alarcos cae

de J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia puede alcanzar, a falta de disputar un último partido en la cancha del Nava (Segovia), su objetivo de clasificarse definitivamente para la fase de ascenso a la Liga Asobal, que se celebrará la primera semana de junio, si gana este sábado al Zarautz (19 horas, Palacio de Deportes) y el Alarcos Ciudad Real pierde en Antequera.

La próxima jornada será decisiva en muchos aspectos. El Atlético Valladolid regresará a la élite del balonmano nacional si gana, empatando o pierde por menos de cuatro tantos en Irún ante el histórico Bidasoa, que se juega el segundo puesto con el Palma del Río. Y es que ocupar esta plaza significa ser sede de un 'play off' que iría a tierras vascas o andaluzas en función de los resultados.

Sergio Cotel, entrenador del Juanfersa Comunicalia, parece que en principio tendrá a todos sus hombres disponibles, aunque Adrián tiene problemas en una rodilla y aún no se ha entrenado en lo que va de semana, y Plaza, el otro central del equipo, comenzó

a trabajar ayer tras su lesión. No obstante, el preparador gijonés confía en que el primero de ellos pueda finalmente jugar.

Los gijoneses parece que están en una buena línea. Pese a las derrotas contra el Valladolid y Zamora por escaso margen, ofrecieron un buen juego que invita al optimismo en esta recta final de la temporada.

Interés por la plaza del Grupo

El Academia Octavio de Vigo, que descendió a la categoría de bronce, se ha interesado por la plaza del Grupo en la División de Honor Plata masculina, según apuntan algunos medios de comunicación en Galicia. La directiva grupista desconoce el asunto y reitera que hasta que no finalice la temporada no se tomará ningún tipo de decisión sobre si el equipo seguirá en la citada categoría.

No obstante, los responsables de la entidad de Las Mestas tienen en mente convocar una asamblea en el mes de junio con este único punto en el orden del día. Cabe señalar además que el Comité de Competición de la Federación Española de Balonmano está pendiente de que el Grupo ratifique el acuerdo de su asamblea para cumplir el reglamento de normas que se exige a nivel federativo, un trámite que tenía que haber cumplido cuando se adquirió la plaza al Granollers por 7.500 euros a finales de la pasada temporada.

Greipel impone su fuerza en la quinta etapa y Dumoulin sigue líder

CICLISMO | GIRO

de EFE

El alemán André Greipel (Lotto Soudal) ganó con absoluta superioridad la quinta etapa del Giro de

Italia, disputada entre Praia a Mare y Benevento, de 233 kilómetros, en la que el holandés Tom Dumoulin (Giant) logró retener la 'maglia' rosa de líder y Alejandro Valverde arañó 4 segundos a sus rivales directos por un corte que se produjo poco antes de la recta de meta. En una exhibición de potencia, el ciclista de Rostock lanzó el esprint de lejos y no hubo respuesta de sus rivales, que vieron cómo 'Popeye' levantaba los brazos por delante de Demare (Française) y de Colbrelli (Bardiani).



Secundino González, Félix Jiménez, José Ramón Tuero, Marta Foz, Celso Ordiales, José Antonio Núñez y Eloy Iglesias, en la presentación del XXX Villa de Gijón en el Ayuntamiento de Gijón. de DAMIÁN ARIENZA

El XXX Villa de Gijón da sus primeras brazadas

NATACIÓN

La competición se celebra este fin de semana en la piscina del Santa Olaya con la participación de cerca de 400 deportistas

de CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. «El Trofeo Internacional Villa de Gijón es la mejor competición de la natación asturiana». Así de rotundo se mostró José Ramón Tuero, director general de Deportes, en su intervención en la presentación de la competición, que se realizó ayer el salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón, donde, de forma simbólica, el torneo dio sus primeras brazadas.

Por la calidad y la cantidad de deportistas que este próximo fin de semana se zambullirán en la pileta olayista, el torneo de la entidad fabril es de largo el más destacado del calendario regional. «Basta mirar la tabla de records y la lista de ganadores de la competición para ver el gran nivel que

ha tenido siempre el Villa de Gijón», afirmó el máximo dirigente del deporte asturiano.

Esta edición no será diferente a las anteriores y se presenta llena de atractivos. En ella, entrarán en liza cerca de 400 nadadores, en representación de 32 clubes. La importante presencia de nadadores portugueses mantiene el carácter internacional del campeonato, en el que participarán los equipos del Oporto, del distrito de Leiria, de la Asociación del Norte de Portugal y una formación de la Federación lusa.

Varias territoriales españolas también enviarán a sus deportistas más destacados a Gijón, como la de Cantabria, Castilla y León, Galicia y La Rioja.

El equipo madrileño del Canoe tam-

poco faltará al campeonato olayista, en el que también estarán presentes otros clásicos de la natación nacional, como el Olivares, el Getxo y el Juzdimendi.

Opciones olayistas

Juan Luis Vega y Mario Cortés, en masculino, y Alexia Arredondo y Ana González, en femenino, son las principales opciones del club de El Natahoyo para que el triunfo en esta trigésima edición se quede en Gijón y suceda en el palmarés del campeonato a nada menos que Joan Casanovas y María Vilas.

Destacan en la representación regional los grupistas Sergio Casas y Ana Menéndez. Los portugueses Luis Vaz, Filipe Ramos y Tamila Holub también aspiran a ser protagonistas en el Villa de Gijón. Marta Cano y Esther Hueite lideran el equipo del Canoe y Mikel Bidosola sobresale en el del Getxo.

El torneo se celebrará el sábado en sesiones de mañana y tarde. La sesión matutina arrancará a las 11 horas y la vespertina, a las 18. El domingo se disputará la jornada de clausura, que se disputará a partir de las diez de la mañana.

La presencia de nadadores portugueses mantienen el carácter internacional del torneo

SÚPER RÁPIDA





POR SOLO
39^{'90}
€

Olla Súper Rápida Magefesa 6 Litros.

Cocina de una manera sana y hasta 3 veces más rápido con esta práctica olla que te ofrecen **EL COMERCIO** y **LA VOZ DE AVILÉS**.

Si recibiste el aviso vía SMS indicándote que ya puedes recoger tu olla Magefesa Favorit en el centro MASYMAS que indicaste en la reserva, recuerda que has de llevar la cartilla con los 5 cupones pegados y abonar 39,90€. Fecha tope de recogida: 24 de mayo de 2016

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA